



こども園最後の運動会！

「出航だー！！」と元気に始まったこども園最後の運動会！お天気が心配でしたが、子どもたちの願いが届き無事開催することができました。ぶどう組になってからずっと練習してきた縄跳びは、「こうやってみて」と教え合う姿や、「〇〇ちゃん跳べた！」とみんなで喜び合いながら頑張ってきました。また、夏から一生懸命練習した組立体操は、始めは技が難しかったり、動きがバラバラだったり、二人組や三人組で気持ちや力を合わせることがなかなかできませんでした。でも練習を重ねる中で、体の使い方がわかり、お友だちとも心を合わせることができるようになりました。ダンスでは『青と夏』だからポンポンはこの色にしよう！とみんなで決めたり、大好きな曲に合わせて「笑顔で踊ろう！」と声を掛け合ったりしながら楽しく練習してきました。リレーはやりたい！とやる気に満ちていましたが、勝敗にこだわりすぎて喧嘩することも多かったです。そんな中話し合って「みんなの力が必要でみんなで一生懸命バトンをつなごう！」と決めてからは一度も喧嘩になることはありませんでした。練習では転んでもバトンを落としても一生懸命最後まで走っていたので、本番もみんなの思いのバトンがつながり、全力を出し切る素晴らしいリレーになりました。沢山の方々の前で堂々と自分の力を発揮する子どもたちを見て、大きな成長と自信を感じて胸が熱くなりました。『青と夏』の歌詞に「大人になってもきっと宝物はあせないよ」「映画じゃない主役は誰だ」「映画じゃない僕らの番だ」とあります。最後の運動会で頑張った「宝物」を大切に握って、これからもひとりひとりが主役である日々を過ごして欲しいと願っています！

競技への参加やたくさんの拍手、温かい応援をありがとうございました。



ぶどうモールオープンしています！

子どもたちとお買い物に行く機会が多くなり、「お店屋さんしたいなー」との声から、9月初旬から「ぶどうモール」の準備が始まりました。初めは小さなお店屋さんができるかな？と思っていたのですが、子どもたちのアイデアや工夫は日を追うごとに膨らみ「〇〇いるから一緒に作ろう！」「次は〇〇作るぞ！」と毎日とても楽しくお友だちと協力して製作しています。10月に入りいよいよオープン！「今日は〇時から開いています！」と子どもたちが緊張しながらも嬉しそうに放送を流しています。「〇〇ぐみさん来られました！」「ようこそー！！」とみんなで出迎えて、お店屋さんになったり、小さいお友だちを優しく案内してあげたりととても頑張っています。異年齢の繋がりがごっこ遊びの楽しさを思いっきり体験できています！